
Protokoll: Die Ortsbeirats Mitglieder bitten erneut den OB auf viele nicht beantwortende Probleme

in der Ortschaft Stolzenfels eine Antwort Persönlich zu bekommen. Der Ortsbeirat stellt fest,

dass die bestehenden Anlagen der Grünflächen nicht regelmäßig in Ordnung gehalten werden.

Wie der Stand allgemein in Koblenz-Stolzenfels verschiedener Projekte weitergeht.

Die grüne Beschilderung für die Radfahrer auf dem Radweg an der Unterführung wurde nach deren

Renovierung 2009 nie wieder angebracht.


